Don Santiago Alegre Gómez, Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en la Secretaría General Técnica del Ministerio de Educación y Ciencia. Don Angel Olano Suárez, Jefe de la Sección de Análisis de Empresas del Ministerio de Agricultura. Don Pedro Cárceles López, Secretario general del Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica.

Suplentes

Presidente: Don Sebastián María Llompart Moragues, Jefe de la Unidad de Apoyo de la Dirección General de la Produc-ción Agraria del Ministerio de Agricultura. Secretario: Don Luis Miguel Blasco Hernández, Titulado Su-perior de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Vocales:

Don Ciríaco Castaneda García, Director de Programas de la Dirección General de Planificación Económica del suprimido Ministerio de Planificación del Desarrollo.

Don José Vicente Dols Morell, Jefe del Negociado de Contabilidad y Análisis del Ministerio de Agricultura.

Don Francisco Jara Albarrán, Jefe de la Sección de Proceso de Datos del Servicio de Informática de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Agricultura.

Don Juan José Guitián López, Asesor del Director del Gabinete Técnico del Ministerio de Agricultura.

Madrid, 4 de marzo de 1976.-El Director, José L. Llopis Juliá.

5934

RESOLUCION de la Agencia de Desarrollo Ganadero por la que se aprueba la lista definitiva de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas convocadas para cubrir 11 plazas de Ingenieros Superiores en las plantillas de dicha Organismo y se nombra el Tribunal calificador.

Transcurrido el plazo fijado en la norma 4.3 de la Resolución de la Dirección General de este Organismo de 30 de octubre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de diciembre) por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir 11 plazas de Ingenieros Superiores y resueltas las reclamaciones presentadas, esta Dirección ha acordado aprobar la lista definitiva de adesta Dirección ha acordado aprobar la lista definitiva de admitidos y excluidos a dichas pruebas que figuran en anexo a continuación.

Asimismo, de conformidad con lo previsto en la base 5.1, esta Dirección ha acordado designar el siguiente Tribunal ca-

lificador:

Titulares

Presidente: Don José Luis Llopis Juliá, Director de la Agen-

residente: Don Jose Lins Liopis Julia. Director de la rigen-cia de Desarrollo Ganadero. Secretario: Don Rodrigo Soto Ortiz, Jefe del Negociado de Reglamentación del Mercado, de Industrias y Mercados en Ori-gen de Productos Agrarios.

Don Eugenio Picón Alonso Titulado Superior de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Don Salvador Rego Casado, Titulado Superior de la Agencia

de Desarrollo Ganadero. Don Alfonso Gargollo Cotón, Jefe de la Sección de Régimen

Interior del Ministerio de Agricultura, Don Ignacio Guereñu Nava, Inspector del Ministerio de Agricultura.

Suplentes

Presidente: Don Miguel Badell Pors, Subdirector Técnico de Certificación del Instituto de Semillas y Plantas de Vivero. Secretario: Don Manuel Martínez de Azagra Garcés de Mar-cilla, Jefe de la Sección de Cereales, Leguminosas forrajeras, pratenses y pastizales de la Dirección General de la Producción Agraria.

Vocales:

Don Alejandro Alonso Muñoz, Jefe de la Sección de Ganado Bovino de la Subdirección General de la Producción Animal. Don Juan Pomares Cano, Ingeniero Jefe de la Jefatura de Producción Vegetal de Sevilla. Don César Fallola García, Inspector del Ministerio de Agri-

cultura.

Don Enrique Frax Benedí, Jefe de la Sección de Ordenación de Disposiciones del Ministerio de Agricultura.

Madrid, 8 de marzo de 1976.—El Presidente del Tribunal, José Luis Llopis Juliá.

ANEXO

Aspirantes admitidos

Aspirantes excluidos

Ninguno.

5935

RESOLUCION de la Agencia de Desarrollo Gana-dero por la que se aprueba la lista definitiva de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas con-vocadas para cubrir 27 plazas de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio en las plantillas de dicho Organismo y se nombra el Tribunal cali-ficado: ficador

Transcurrido el plazo fijado en la norma 4.3, de la Resolución de la Dirección de este Organismo, de 30 de octubre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de diciembre), por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir 27 plazas de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio, y resueltas las reclamaciones presentadas, esta Dirección ha acordado aprobar la lista definitiva de admitidos y excluidos a dichas pruebas, que figuran en anexo a continuación.

Asimismo, de conformidad con la base 5.1, esta Dirección ha acordado designar el siguiente Tribunal calificador:

Presidente: Don José Luis Llopis Juliá, Director de la Agencia de Desarrollo Ganadero.
Secretario: Don Eugenio Picón Alonso, Titulado Superior de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Don Luis Miguel Blasco Hernández, Titulado Superior de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Don Salvador Rego Casado, Titulado Superior de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Don Alfonso Gargollo Coton, Jefe de la Sección de Reglamentación del Ministerio de Agricultura.

Don José Antonio Merino Barahonda, Jefe de la Sección de Divisiones Regionales y Delegaciones Provinciales del Ministerio de Agricultura. rio de Agricultura.

Suplentes

Presidente: Don Manuel Martínez de Azagra Garcés de Marcilla, Jefe de la Sección de Cereales. Leguminosas Forrajeras Pratenses y Pastizales de la Dirección General de la Producción Agraria.

Secretario: Don Juan Pomares Cano, Ingeniero Jefe de la Jefatura de Producción Vegetal de Sevilla.

Don Armando García Gómez, Jefe de la Producción Vegetal de la Delegación de Agricultura de Oviedo.